

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian ini menyatakan bahwa tingkat literasi mahasiswa Non Muslim Universitas Tangerang Raya (UNTARA) terhadap asuransi syariah adalah sedang. Dengan temuan bahwa dari ketiga indikator literasi yang diteliti dapat dilihat bahwa:

1. Pengetahuan mahasiswa terhadap asuransi syariah, 5.6% responden menyatakan sangat setuju dan 51.1% responden menyatakan setuju yang artinya paham.
2. Persepsi mahasiswa terhadap asuransi syariah, sebesar 5.1% responden menyatakan sangat setuju dan 62.1% responden menyatakan setuju.
3. Kesadaran mahasiswa terhadap pentingnya asuransi syariah, sebesar 4.1% responden menyatakan sangat setuju dan 53.8% responden menyatakan setuju.

Dari ketiga indikator di atas diperoleh bahwa nilai rata-rata dari ketiga indikator pemahaman yaitu sebesar 60.6%. Walaupun mahasiswa non muslim paham terhadap asuransi syariah, akan tetapi ketertarikan dan keikutsertaan mahasiswa untuk menjadi peserta asuransi syariah masih rendah. Hal ini karena hanya 13.7 % responden saja yang menyatakan tertarik untuk menjadi peserta asuransi syariah dan selebihnya yaitu 86.3% mahasiswa menyatakan tidak tertarik untuk ikut serta. Berdasarkan uraian di atas dapat dilihat bahwa walaupun mahasiswa non islam UNTARA paham terhadap asuransi syariah, akan tetapi mahasiswa masih kurang tertarik untuk menjadi peserta asuransi syariah.

B. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan di atas, maka dapat dikemukakan saran-saran yaitu:

1. Kepada mahasiswa non muslim Universitas Tangerang Raya (UNTARA) diharapkan agar bisa menerapkan ilmu pengetahuan yang dimiliki mengenai asuransi syariah bukan hanya mendengar saja. Jadi mahasiswa tidak hanya sekedar mengetahui dan sadar akan pentingnya asuransi syariah tetapi juga memiliki ketertarikan untuk ikut serta dan menjadi penggerak dalam penerapan asuransi syariah di masyarakat. Hal ini karena mahasiswa merupakan calon sarjana dan tidak terlepas dari aktivitas akademis yang menuntut mereka untuk mengecap pendidikan secara mandiri sehingga harus memahami dan menerapkan keilmuannya dalam praktik sehari-hari. Selain itu dengan pengetahuan yang dimiliki mahasiswa juga dapat membantu pengembangan lembaga keuangan asuransi syariah kedepannya.
2. Untuk peneliti selanjutnya dihimbau agar dapat mencari informasi-informasi terkait asuransi syariah agar dapat membuka pemahaman lebih luas tentang asuransi Syariah